
平成２３年大町市議会３月定例会 

市政に対する一般質問通告並びに質問要旨、順位 

 

順位 

議席番号 

氏  名 

質問形式 

質 問 項 目 質 問 要 旨 

１. 平成２３年度予算に

ついて 

(1) 行政改革と財政の健全化について 

(1) 働く場の確保について ２. 雇用と景気について 
(2) 産業立地戦略室について 

１ 

１０番 

 

小 林 治 男 

 

［一問一答］ ３. 高校再編について (1) 大町北高校の跡地利用について 

(1) 観光資源について １. 

 

観光について 

 (2) 環境保全について 
２. 国営公園の事業見直

しについて 
(1) 今後の市の対応について 

(1) 地方公営企業法全部適用について 

２ 

１４番 

 

髙 橋  正 

 

［一問一答］ 
３. 市立大町総合病院に

ついて (2) 今後の道筋について 

(1) 既存企業に対する課題と企業誘致活

動の進捗状況について 

１. 

 

地域活性化施策に 

ついて 

(2) 買い物弱者の実態と対策について ３ 

１１番 

 

大 厩 富 義 

 

［一問一答］ 
２. 高齢者福祉について (1) 介護の実態と市の施策について 

(1) 制度に対する市の考えについて １. 

 

住宅リフォーム助成

制度について   

(1) ごみ処理施設について 
４ 

７番 

太 田 欽 三 

［一問一答］ 
２. 

 

環境問題について 

 (2) 減量計画と生ごみの堆肥化について 

１. 公共下水道事業の課

題について 
(1) 受益者負担金及び使用料の過大徴収

について 
２. 国の福祉政策に対す

る大町市の対応につ

いて 

(1) 大町市としての独自策は何か 

５ 

１５番 
 

大 和 幸 久 
 

［一問一答］ ３. 仁科台中学校グラウ

ンド整備工事の問題

点について 

(1) 担当職員、関係業者の処分について 

 
 
 
 
 



(1) 防災マニュアルと防災マップについて 
(2) 地域自主防災組織について 

１. 

 

 

 

大町市の防災対策に

ついて 
 
 

(3) 

(4) 

 

(5) 

(6) 

消防団員の不足について 
公共施設等の耐震化の進捗状況につい

て 
ドクターヘリについて 
中南信地域の消防組織の広域化につい

て 
(1) TPP と地域農業再生について 
(2) 中山間地農業対策について 
(3) 生涯食育社会の構築について 

６ 

１７番 

 

竹 村 武 人 
 

［一問一答］ 
２. 農業再生について 

(4) 農業者戸別所得補償制度について 
(1) 防災について １. 平成２３年度予算に

ついて (2) 雇用対策について 
２. 福祉施策について (1) 子ども手当と高齢者対策等について 
  (2) 虐待への対応について 
  (3) 障害者自立支援法について 

７ 

５番 

 

岡  秀 子 

 

［一問一答］ ３. まちづくりについて (1) 松本糸魚川連絡道路を活かしたまちづ

くりについて 

１. 情報交通課交通政策

係の設立について 
(1) 交通政策係を設立した目的は何か 

８ 
１９番 

中 牧 盛 登 

［一問一答］ 
２. 防災行政無線につい

て 
(1) 信号音の具体化に向けた進捗状況につ

いて 

１. 大町市過疎地域自立

促進計画について 
(1) 

(2) 

計画の実行性について 
定住促進について ９ 

４番 

和 田 俊 彦 

［一問一答］ ２. 新年度予算について (1) 観光誘客宣伝事業について 
１. 無縁社会と協働のま

ちづくりについて 
(1) 大町型事業仕分けとボランティアバン

ク設置について 
２. 雇用の確保策につい

て 
(1) 産・学・官連携による起業について 

(1) 子どもに自信をつけさせる自尊教育の

推奨について 

１０ 

８番 

 

丸 山 美 栄 子 

 

［一問一答］ 

３. 教育行政について 

(2) 食と健康に関する教育について 

 
 
 
 
 



 

１. 地方政治のあり方

について 
(1) これからの大町市政のあり方に対する市

長の考えについて 
(1) 水源に関する市の考えについて 
 ①水源保全に関する市長の見解について 
 ②飲料水製造企業との契約について 
 ③水を大町市の活力とする戦略はどうな

っているか 
(2) 地下水について 

①直近の地下水資源の調査結果はどうな 
っているか 

２. 水問題について 

 

②地下水の管理の方針について 
(1) 手法について 
(2) 企業誘致について 
(3) 道の駅構想はその後どうなったか 

３. 産業振興について 
 

(4) 劇団四季について 
(1) 教育長の教育理念について 
(2) 子ども手当と給食費について 
(3) 義務教育費の国庫負担制度について 

 
 
１１ 

 

２０番 

 

 

浅 見 昌 敏 

 

 

［一問一答］ 

４. 

. 

教育行政について 

(4) 奨学金制度について 
１. 協働のまちづくり

について 
(1) 景観保全について 

(1) 現状と課題について 
１２ 

１６番 

八 木  聡 

［一問一答］ 
２ 観光戦略について 

(2) 歩く観光について 
１. 文化財について (1) 文化財の保護・管理について 
  (2) 文化財の活用について 
２. 子ども手当につい

て 
(1) 給食費等の天引きについて 

３. 市営住宅について (1) 管理と今後のあり方について 
  (2) 上一住宅の改修について 
４. 国民健康保険につ

いて 
(1) 国民健康保険広域化の問題点と保険料の

引き下げについて 
  (2) 長野県地方税滞納整理機構への移管にお

ける市の状況について 

１３ 

６番 

 

松 島 吉 子 

 

［一問一答］ 

５. 除雪体制について (1) 市としての今後の取り組みについて 


